
Protokoll Präsidiumssitzung RSV Mellensee 08 

Datum: Mittwoch 12.August 2020 
Ort: Gaststätte 'American Diners' Mellensee 
Beginn: 19.00 Uhr 

Anwesend: T. Reetz, A. Schneider, F. Henschel, Sv. Britz, Si. Britz, A. Kühne, D. Jordan, R. Pultz, 
L. Lehmann, D. Krause

Tagesordnung :
1. Begrüßung mit: Bestätigung der ordnungsgemäßen Ladung, Versammlungsleitung, 

Protokollführung.
2. Änderungen und Ergänzungen zur Tagesordnung
3. Vorstellung der überarbeiteten Satzung
4. Diskussion zur Satzung
5. Abstimmung zur Satzung
6. Sonstiges

1 Begrüßung... 
Protokollführer: Detlef Krause

2. Änderungen und Ergänzungen zur Tagesordnung
-

3. Vorstellung der überarbeiteten Satzung
Die Bearbeitung und Beantwortung der eingereichten geänderten Satzung erfolgte coronabedingt 
etwas verspätet. Grundsätzlich gab es am Entwurf nicht Wesentliches zu beanstanden, es gab jedoch
Hinweise auf einige Unklarheiten und Dopplungen sowie auf eine gesetzliche Änderung der 
jüngeren Vergangenheit.

4. Diskussion zur Satzung
In der Folge wurden die betreffenden Passagen durchgesprochen, die Änderungen abgestimmt und 
nach Vorschlag von Lutz Lehmann die Wahl der Abteilungsleiter konkretisiert

5. Abstimmung zur Satzung
Abschliessend wurde die überarbeitete Satzung vom Präsidium verabschiedet. Somit kann sie der 
Mitgliederversammlung zur Abstimmung vorgelegt werden. Die Mitgliederversammlung ist für den
8. September terminiert und findet -wegen Infektionsvorbeugung- voraussichtlich in der Turnhalle 
statt.

6. Sonstiges
Arbeitseinsätze

• bisherige Bilanz: gute Beteiligung, viel geschafft, sollte in diesem Jahr fortgeführt werden
• Kritik Lutz Lehmann: ein Hauptverantwortlicher sollte abschliessend Rundgang machen, 

u.a. um dafür zu sorgen, dass der Mäher auf dem ‚neuen‘ Rasenplatz ohne Hindernisse 
mähen kann; hier gab es zuletzt Probleme.

• 2 weitere Arbeitseinsätze wurden verabredet: 29.8.20 und 26.9.20, voraussichtliche 
Arbeiten: Begradigen der Fläche um Carport, evt Begradigung Barriere, Streichen der 
Bänke; Andre holt Preise ein für Neubeschaffung Bänke in verschiedenen Ausführungen



• Im Rahmen der Wiedereröffnung des neugestalteten Lindenrondells soll auch der Name 
wiederbelebt werden, evt. mit einem entsprechenden Schild; Andre hat einen Preis, holt 2. 
Angebot ein.

Aus den Abteilungen 
• Leichtathletik nimmt den Betrieb wieder auf
• Fussball kann unter Einhaltung der Regeln den Ligabetrieb wieder aufnehmen

Wichtig: Listen auslegen, Zuschauer müssen sich eintragen wg. Nachverfolgbarkeit
Apell an Alle: Anwesenheitslisten während Training und Spielbetrieb führen!
Wunsch der Ü50 nach Spielbetrieb auf dem ‚neuen‘ Platz wird abgelehnt, wg. Licht, kreiden
und Beräumung; Trainingsbetrieb wäre grundsätzlich möglich;

• Gymnastik vermeldet einen Neuzugang
• Bowling immer noch getrennt in zwei Gruppen, voraussichtlich bis mindestens 4.9., solange

gelten die derzeitigen Regeln; Wunsch nach gemeinsamen Bowling
• Kegeln: voraussichtlich keine neue Saison mit Ligabetrieb, Ausnahme evt. bei 4-Bahn-

Anlagen
• Floorball; Sommercamp lief gut (ohne Coronafall); in Brandenburg derzeit kein Spielbetrieb

erlaubt, in Berlin darf  gespielt werden; geplant ist die Teilnahme am Liga betrieb (wenn 
wieder möglich) mit 4-5 Mannschaften

Verschiedenes
• Thomas Reetz hat die geförderten Bauvorhaben (Anbau & Carport) teilweise abgerechnet 

und auch schon eine Rückerstattung bekommen; für die restliche Ausführung und 
Abrechnung soll eine Verlängerung der Frist beantragt werden

• das von der Gemeinde im Rahmen des (Vereins-)Grundstückskaufes gezahlte Geld ist jetzt 
verfügbar und kann an die Inhaber der Zertifikate zurückgezahlt werden; Zeitpunkt und 
Rahmen der Rückzahlung wird bei der nächsten Vorstandssitzung besprochen

• Lutz Lehmann weist nochmal darauf hin, dass bei Problemen mit dem Mäher immer 
Kontakt mit ihm aufgenommen werden soll; einerseits kann er meist „erste Hilfe“ leisten, 
außerdem werden so „Notfalleinsätze“ verhindert

• Anregung Andre Kühne: Vermarktung der Werbebanden als Paket vergeben: 
Zusammenarbeit mit einem externen Partner, der künftig die Sponsoren berät und die 
Werbebanden herstellt
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